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AP. Migue! Petty, SJ., Ing. Oscar Sartoii, RP. Joao A. Me Doweü, SJ. RJP. ¡gnado Garda-Mata, SJ

El pasado 10 de Octubre visitó nuestra Universi- ciller de nuestra Universidad.
A dad el Asistente del P. General de los Jesuítas por (Muchas veces al hacer esta mención nos pregun- 
™ América Latina Meridional, R.P. Eh*. Joao A. tan ¿Y quién es el Canciller? Para los que no lo

sepan, el Candller es el Arzobispo de Córdoba, 
Cardenal Raúl Francisco Primatesta).
El P. McDowell tuvo diversas reuniones con las

McDowell., SJ.
El P. McDowell asiste ál P. General en los asun
tos concernientes a América Latina del Sur (El P.
General tiene aproximadamente uno o dos asís- autoridades de la Universidad, visitó el Campus, 
tentes por continente y cuatro Asistentes Genera- Trejo y la Facultad deMedicina.Los quelo acom- 
les, que cubren distintos ámbitos de acción de la pañaron en su visita quedaron impresionados 
Compañía).
El visitante ilustre fue acompañado por el P.
Provincial de Argentina, quien es la máxima au- rea que se realiza en la Universidad, 
toridad de los J^uitas en Argentina y Vice-Can- Le agradecemos su visita.

A
%

por su capacidad de asimilartodo lo que observa
ba. Quedó positivamente impresionado de la ta-

l/I A IC nci r\tro A r%r- * I serie de saldos sumamente positivos.
^ El Ingeniero inició su viaje pasando por Cuba, 

donde asistió a dos eventos: un curso pre-congre- 
so sobre Sistemas Expertos Aplicados a la Ense- 

m^a]e^^xiranjero denjecano dé^laTácüllad fianza, que es de particular importancia en las 
de Ingeniería, Ing. Oscar A. Sartorí, arrojó una materias básicas de Ingeniería y luego en el Con-

(sigue en la Página 4)
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PREMIO EN ARQUiTECTURA MAS PREMIOS PARA ARQUITECTURA

Alumnos de arquitectura obtuvieron los dos pri
meros premios en un concurso de maquetas. Una 
firma de diseño de nuestra ciudad lo organizó. 
Obtuvieron el primer premio el trabajo de Fran
cisco Ghilardi (3er año) y segundo, el de Alfredo 
Tapia y Julio Estarguet (5to año).
Excelentes trabajos, felicitaciones arquitectos!

Han sido distinguidos con el PRIMER PREMIO, 
un grupo de arquitectos egresados de nuestra 
Facultad de Arquitectura, en el BIENAL DE 
ARQUITECTURA 91, que se realizó en Buenos 
Aires del 30 de Setiembre al 4 de Octubre.
Los arquitectos galardonados son: Esteban Bon- 
done, Gustavo Ompre, todos egresados de la 
Facultad y los alumnos María Cecilia Cherubini 
(4to, año) y Marcela Leyría (3er. año). Ellos han 
intervenido en el concurso de 1 diseño del stand de 
la firma OSRAM.
Felicitaciones.

JORNADAS DE INVESTIGACION
EDUCATIVA

4^'Tuvo excelente respuesta la convocatoria del 
REDUC, de la Facultad de Filosofía y Humani
dades, al V ENCUENTRO de INVESTIGA
CION EDUCATIVA, realizado los días 16,17 y 
18 de Octubre.
Este encuentro ya se viene realizando todos los 
años en la tercera semana de Octubre.
Los tres oradores principales fueron: el Dr. Dino 
Carelli, ex funcionario de la UNESCO y del Ban
co Mundial, el Dr. Benno Sander, Representante 
de la OEA para la Argentina, y el Prof. Norberto 
Fernández Lamarra, Director Nacional de Pla
neamiento e Investigación Educativa.
El tema tratado de diversas maneras porlosdistín- 
tos autores fue el de la gestión educativa, cobran
do éste particular relieve a partir de la iniciativa 
del gobierno nacional de descentralizar las escue
las secundarías.

V TITULO HONORIFICO
#

Se otorgó el título de VISITANTE DISTINGUI
DO al I>r. Rafael Camerini Dávalos, Prof. Titular 
de Endocrinología de la Universidad de New 
York, (U.S.A.)
El Dr. Camerini Dávalos es argentino, reside en 
EE.UU. desde hace más de 30 años y sus investi
gaciones sobre Diabetes son publicadas perma
nentemente en todo el mundo, siendo postulado 
uno de sus trabajos recientes para el Premio Nobel 
de Medicina.
El Dr. Camerini Dávalos fue invitado por la cáte
dra de Medicina II (Prof. Dr. Jesús R. Girando) 
para dictar una conferencia magistral y en esa 
oportunidad el Sr. Decnno de la Facultad de 
Medicina, Prof. Dr. Víctor Hugo Croce le hizo 
entrega de la citada distinción. Pero el segundo día del encuentro, como ya es A 

tradicional, se dedicó a la presentación de traba- ^ 
jos realizados por otros investigadores. Se presen
taron un total de 20 trabajos en dos mesas queQUE EN PAZ DESCANSEN 

Han fallecido en la paz del Señor el Dr. Franklin funcionaron simultáneamente todo el día.
Emilio Lima, Prof. Adj. de Fisiología Humana, Asistieron un total de 85 personas: cantidad ré- 
(el 25.8.91) y el Dr. Lorenzo Angel Nuñez, Prof. cord.
Adj. de Deontología Médica, Medicina del Tra
bajo y Medicina Legal (el 30.9.91).

Ya se planea para el año que viene el próximo 
encuentro de investigación educativa.
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NUEVO CQNVENiO PARA MEDICINA

Como parte deí plan de la Facultad de Medicina 
que tiene como objetivo poner en contacto a los 
estudiantes del último año con Centros Asísten- 
cíales de nuestro país» próximos a zonas rurales
se ha firmado un convenio con la Provincia de 
Santa Fe.
En una reunión celebrada en la Gobernación de 
la Provincia de Santa Fe, presidida por el Sr. 
Gobernador Dr, Reviglio y a la que asistieron el 
Sr. Decano de nuestra Facultad de Medicina, 
prof. Dr. Víctor Hugo Crocce, el Subsecretario 
de Salud de esa Provincia, Dr. Mohamed Jalid y 
el Subdirector del Hospital de Reconquista, Dr.
Valentín Cisera, se firmó un convenio que per
mitirá la asistencia de alumnos de sexto año aese

Hospital para rotar por la Residencia de Medici
na Generalista.
Este Convenio es similar al firmado con el Hos
pital Plaza de la Provincia de La Rio ja.
Aquí también podrán enfrentar patologías pre- 
valentes y ejercitar actitudes vinculadas a la aten
ción primaria de la salud.
Por otra parte, nuestra Facultad de Medicina 
concurrirá al Hospital de Reconquista con gru
pos de docentes y dictará tres módulos anuales, 
cursos de actualización sobre tópicos de interés 
para médicos de toda la zona de influencia del 
hospital.

MEDICOS FESTEJAN SUS2BLA COMPUTADORA AL SERVICIO DEL
DISEÑO ARQUITECTONICO AÑOS DE EGRESADOS

Nuestra Facultad de Arquitectura ha sido equi
pada con cuatro unidades de computadoras 
profesionales PC:AT y del programa Auto CAD 
(Diseño Asistido por Computadora).
El paquete AutoCAD es una excelente herra
mienta de dibujo, ya que permite a los diseñado
res producir exacta y rápidamente sus dibujos, 
corregir con facilidad y reproducirlo - sin tener 
que volver a dibujar - con altísima precisión y 
virtualmente idéntico al realizado a mano, según 

A las caracteristidas del equipo de impresión.
La Facultad ha implementado este sistema como 
una alternativa dé trabajo para las exigendas 
curriculares de primer año hasta la tesis, en las 
materias de diseño y expresión, completando asi 
,el laboratorio de computadón para cálculo de 
construcdones y estructuras con el que ya conta-

Los días 11 y 12 de Octubre se reunieron los 
médicos egresados que cumpli^n 26 años desde 
que recibieron sus títulos. Lograron juntar un 
70 % de la promodón, viniendo de Estados 
Unidos, Santa Fe, Mar del Plata, Bahía Blanca y 
Capital Federal.
El 11 de Octubre el P. Cesar Azúa, S.J. celebró 
una Misa en Acdón de Gradasy luego asistieron 
aúna dase magistral a cargo del Prof. Dr. Miguel 
Manzur.
El día 12 todos asistieron a un GRAN ASADO 
en el Hotel Golf de Ascochinga, acompañados 
por sus familiares.
Los residentes en Córdoba prometieron reunir
se anualmente y con el resto de los compañeros 
planificaron reunirse para festejar los 30 años de 
egreso.

ba.
Todo esto significa un gran avance en términos 
de tiempo, presidón, visualizadón y presenta- ELECCIQNES EN El CENTRO DE

ESTUDIANTES DE CS. POLITICAS

i J^PE^IDA
“ ^í^n'^efiúmero se despide hasta el año que 

/I ^uipo de NOTICIAS UCC. Les desea-
i t^do éxito en los exámenes, felices fiestas y
\ r una^stupendas vacadones. Deseamos que el

HEívicn(:frE57r''“M

Los días 17 y 18 de Octubre se llevaron a cabo las 
elecciones para renovar las autoridades en el 
dtado Centro de Estudiantes.
Después de dos días de votadones, el escrutinio 
arrojó los siguientes resultados:
FRANJA MORADA eindependioites, 141 votos. 
COINCIDENCIA-AUI-UPAU, 100 votos. 
Damos la bienvenida al nuevo cuerpo directivo.

i

^ 1__ __ A TI.
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(viene de la Página 1.) 
SALDOS MUY POSiTIVOS

nuestra disposición su correo electrónico para 
consultas que quisiéramos hacerle.
En Boston se reunió con los Ing. Carlos Barade- 

greso Mundial sobre la Enseñanza de la Ingenie- Uq y Schuhmacher, con quienes visitó a las
ría. A dicho congreso asistieron representantes Univeisidades de Harvard, M.LT., y Boston Uni-
de 21 paísesy se presentaron 120ponendas. Este versity.
evento resultó particularmente interesante para ej 25 de setiembre hasta el fin del mes es-
la formación de nuestros docentes y la vincula- gjj Bélgica. Allí su visita fue íntegramente
dón con el sector productivo. Finalmente en preparada por el presidente de la Asociación de
Cuba visitó al Instituto PoHtécnico Superior Amigos Belgas de la U.C.C., embajador Heniy
“Esteban Echevarría» situado en el Campus H.Wenmaekers quien lo acompañó en todas las
Universitario de La Habana. En esta universi- entrevistas y reuniones. 
dadaligualqueenkmayoriadelasUniversida- En la Univeraidad de Nuestra Señora de la Paz 
des europeas visitadas, observó la importancia ^amur, la Univmadad de lieja y la Univer-
acorda^ en la foimadón del ingeniero, a las sidad de Lovaina La Nueva tuvo encuentros con
pasantías de alumnos de lar- autoridades sobre temas de
ga duraaon y totalmente ........ .... ^ .............. colaboración con nuestra uni-
pro^das(3a6m^por f ^ vereidad. También visitó la
ano)enempr^emdustnas Samtech, y visitó a
y organismos de servíaos. egresados Ing. Lan-
Lu^o paso una semana, del cioni y Sappia.
ISal M^setíembre^Bsta- Partidpó luego, en carácter
dos Umdos y (knada. En observador en la Asam-
Montred visitó la empresa bl^a ¿e la Asociación de
Hams F^on, cuyo pr^- Amigos Belgas que tuvo lú
dante es el Ing. Ricardo Díaz, gar en Brusellas. AI finalizar
egresadonuestro. Ademásde la reunión hizo una exposi-
obtenm ^ramiento para dón sobre la Facultad y eUos
las acüadades en el area de prometieron ayudar en la
miiToe^trónica quedó en medida desús posibitídades.
ídadones que ya existen con En Franaa i^tambien
laempresa También visitóla , gestiona entre ot^cos^

^ Decano de Ingeniería micToelectrónica para la Fa-Mantuvo una reunión de trXjo con el
En Otatí ^“^tras actividades, visitó a los ^
hermanos Miguel y Fernando Arrufat, egresa- “bre la enseñanza de la mgemen^^nqmen se
dosdenuestraFacultad.Miguelpusoasudispo- ^’^^tenercontactos^el futuro

ü rr. j. ' ^ ^ t • ra del Instituto de Ciencias de la Educación,En Toronto visitó la empresa Cartologic que esoedalizada desde hace 20 años en la enseftan-
desarrofla software en Sistemas de Informadón ^P^auzada 0^ t^ ^ años en k en^an
Geográfica. Estos contactos podrían ser de gran “delamgemenaJaDra. Rosa González Tuno,
prev^ para egresados nue^ Luego se p^ **

pmtm con los Ing. Eduardo Pontonero y Bnn- O^^l pemández,
que Vergara, egresados nuestros también, que . -.l: j t -7 « • 1 “ ‘j. 1 ^ 1‘ con qmen trato la problemática de la enseñanzatraba,an^laempr^pig.tal.ElIng.Ponton^ de la informática.
ro dono a la Facultad hbros V manuales y puso a e - j j • • t.^ ^ Sm duda, un viaie muv provechoso.

#
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EQUfPAMÍENTO EN INGENIELAIMG. CARLOS BARADELLQ

El Iiig. Carlos Baradello, egresado en nuestra Fa- Se ha recibido el equipamiento destinado al la- 
cultad de Ingeniería ha sido elegido para formar boratorio de comunicaciones consistentes en in
parte del Cu^o Consultivo (Advisory Board) de strumentos de mediciones,generadores de 
la Camegie Mellon Research Instítute (CMRij. señal^^edidor^ de potencias,oscfladorra,etc,en 

su mayoría marca Hewlett Packard.
El Ing. Baradello trabaja en Digital creando pro- Dicho equipamiento fue donado por la fínna 
ductos y servidos de software en el area de desarro- Harris Farinon Corp. de los Estados Unidos a 
lio y manejo de datos, bibliotecas matemáticas, y través del Ing.Ricardo Díaz,vicepresidente de la 
sistemas op^tivos para arquitecturas de sistemas misma y egresado de la facultad de Ingeniería.

Todo este material recibido será utilizado por 
alumnos de 4* y 5* año de Ingeniería Electrids-

de alto rendimiento tolerantes a fallas.

También es miembro del Information Systems ta/EIectrónica.
Business Group s System Software Engineering Además en la redente visita realizada por el Ing. 
Management Committee y es Gerente del Comité Sartori,decano de la Facultad de Ingeniería,a

Harris Canadá, redbió la invitadón para que 
docentes de esta facultad paríidpen en el curso 

Después de redbirse en Córdoba, Carlos sacó un que se llevará a cabo en Buenos Aires en los 
título de Master en la Philips International Instítu- primeros días de diciembre sobre Comunicacio- 
te of Technological Studies en Holanda y el Docto- nes y que estará a cargo de penK>nal de la men- 
rado en la misma disdplina del Camegie MeUon donada empresa.
University.

^ de Ingeniería de Software de Etígital.

CUCCOR AL MASCARDI f

La tradidón de los Campamentos en la Universidad Católica se ha mantenido por un grupo de alumnos 
que han experimentado los frutos de pasar 20 dias viviendo en carpas y conodendo las más bonitas 
quebradas del sur argentino y sus lagos. La temporada campamentera está prevista para Enero 1991, 
desde el3ó5al23ó25.
Se hace urgente integrarse al grupo que debe preparar el material y debe conseguir los recursos 
económicos.. Ya tenemos 13 anotados y nos hacen falta 10 más, con mochila y bolsa de dormir.

^ Para informarte debes acudir al S.A.P. (junto al bar de economía) de 16 a 20 hs.

EL "NOTICIAS" SE DESPIDE

sí ^uipo NOTICIAS UCCi (de isq. s der.) Ludo Jas less, Fmncísco hQmnm,MaE^ÍQ Viseontí, Nñhueí Bustos, 
Javier Oviedo, P. Miguel Fetfy SJ., Fabián Reynolds y Alejandro Gurí.



DEPORTES
CAMPEONES DE LA CATEGORIA A: ARMENIA II

#

L; Menirinotti, O.; PUtarello, E; RaccaJ); Ferio, R; Caiballido, G.; Florídia, J; Peiez, G.; Merlo, A.; 
Rodrigue Zakian, G^ Merlino, C^Cuello, F4 Márquez, T.; Asis Diaz,G.; Pierobon, G.

TORNEO OFICIAL 1991. ASCENSO DE MEDICINA B

El sábado 19 de octubre finalizó el torneo de fút
bol 1991, quedando las posiciones finales de la 
siguiente manera:

Medicina B se despide de las gloriosas tardes de 
fútbol sabatino de nuestra U.C.C.. Se va pero 
quedarán en el recuerdo sus comienzos en 1986, 
el campeonato apertura de la categoría B en el 
año 19%, y el torneo clausura de la categoría A 
en el mismo año y este año ganó el ascenso a la 
categoría A.
Nuestros sinceros deseos de que se desempeñen

CATEGORIA A:
1) Cs. Económicas ARMENIA II.
2) Agronomía.

CATEGORIAS:
1) Ingeniería “ Los Troncos”
2) Medicina B

I ^
CATEGORIA C:

1) Contadores Públicos
2) S.R.L Juventus

Felicitaciones a todos los equipos participantes,
en especial a los que llegaron a esta fase final y
consiguieron las clasíficadones anteriormente 
menaonadas.

TORNEO INTERUNiVERSiTARIQ

El sábado 26 de octubre en el Campus de depor
tes de la U.N.C., se realizará un torneo relámpa
go. La Universidad Católica participará en los 
siguientes deportes: fútbol de salón y fútbol de 

campo.

Astadillo H; Semprino M.; Baiheito J¡ Unzoaín J.; 
Vivas C; Castressana M.; Visconti M.; Piola R; Arjol 
C.; Gómez M.; Girardet E.; Rubio A.;Allara J


